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Rapport de Président 2006

Que dire de l'année 2006 ? Tant de changements et de remises en questions pendant cette période
quelque peu difficile que vit les échecs genevois actuellement.

Tout d'abord l'Open International. Depuis plusieurs années nous avons vu le nombre de participants
genevois diminuer surtout dans le tournoi maître, désormais obsolète. C'est ainsi que le projet d'une
nouvelle formule a vu le jour comprenant un tournoi général sans limite élo et un tournoi fermé
visant à confronter les meilleurs joueurs genevois à une élite internationale. Bien que la publicité et
l'organisation de l'édition 2006 n'aient pas été ce qu'on peut appeler les meilleurs, nous estimons
que cette formule a beaucoup de points positifs, notamment avec l'introduction des prix par
catégories. Par ailleurs je souhaite la bienvenue au sein du comité à Monsieur Michel Piguet que sera
arbitre principal pendant toute la durée du tournoi et qui s'occupe actuellement du site web.

D'aucuns, voir tout le monde, auront remarqué que le site de la fédération n'est plus ce qu'il était, et
je remercie Gilles Miralles d'avoir pu assurer temporairement le relais avec son blog. Aujourd'hui,
bien que ce blog reste un lieu d'échange et de partage du monde échiquéen, nous avons un tout
nouveau site: www.genevachess.chqui assurera les appariements et résultats de l'open pendant le
tournoi. De plus n'importe quel joueur peut désormais s'inscrire online: que du progrès.

Le bulletin que nous avons aussi cru perdu recommence à montrer le bout de son nez grâce aux
efforts de Paul Kohler, nouvellement arrivé au comité. La distribution de celui-ci est en cours
d'amélioration et en 2007, nous pourrons retrouver les quatre éditions habituelles. Son travail serait
évidement facilité par l'arrivée de matière première, c'est-à-dire des résultats et annonces de tournoi
(au moins) et des articles (encore mieux) de la part des clubs.

Les échecs jeunes ont toujours été prioritaires pour Gilles Miralles même avant son arrivée au comité
et je le félicite de ses efforts auprès de ces derniers. Les tournois quatre saisons sont entre de bonnes
mains. L'interscolaire, malgré quelques problèmes techniques a été un succès, et nous avons même
pu (presque) rattraper le retard du départ. Je salue Pascal Doessegger et Gilles Hom qui depuis de
nombreuses années assurent l'informatique de ce tournoi et prennent aujourd'hui une retraite bien
méritée.

Il est vrai que depuis un certain temps nous déplorons le manque de volontaire pour assurer le bon
déroulement des évènements de la Fédération. Par contre, au lieu de parler des quelques déceptions

http://www.genevachess.chqui


que nous avons eues, je préfère saluer des gens qui sont présents même dans l'ombre, tel Roger
Schwarb qui assure le bon fonctionnement de notre matériel depuis ce qui doit bientôt approcher des
décennies. Je dis au revoir à lbierry Fragnière et Laurent Vilaseca qui nous quittent cette année. Je
prends moi-même congé de ce comité en compagnie de Ricardo Moron Moreau entré en fonction au
même temps que moi et dont j'aimerais saluer les années de dévouement et travail au sein du comité.
Par ailleurs, j'ai le plaisir d'accueillir KrÏstoffMarchon en tant que nouveau trésorier. Ayant déjà
démontré sa volonté et son sérieux surtout lors du loto, je n'ai aucune peine à le soutenir et à lui
souhaiter plein succès.

Ainsi, l'année et ce rapport s'achèvent. Le comité 2007 se trouve face à de nouveaux défis qu'il
n'aura aucune peine à relever avec le savoir-faire et la débrouillardise qui caractérisent la FGE. De
toute manière, je vous ai à l'œil!

Amanda Conti-Gardiner
Présidente de la FGE
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